



Flecken Bovenden

„Solidarität mit der Ukraine – für Frieden in der Welt“ Gemeinsamer Aufruf zur Mahnwache und Friedensgebet

Der von Wladimir Putin in den frühen Morgenstunden des 24. Februar 2022 begonnene Angriffskrieg gegen die Ukraine stellt eine nicht vorstellbare Grenzüberschreitung dar. Mitten in Europa, keine 1.500 km vom Flecken Bovenden entfernt, leben Menschen in Angst um ihr Leben. Hunderttausende sind auf der Flucht. Auch die Menschen im Flecken Bovenden bewegen die dramatischen Ereignisse der letzten Tage sehr. Deshalb wollen wir im Flecken Bovenden den Menschen in der Ukraine unsere Solidarität ausdrücken und ein klares Statement gegen jegliche Form von Gewalt und für den Frieden in der Welt abgeben.

Zur Teilnahme an einer Mahnwache mit Friedensgebet rufe ich gemeinsam mit den im Gemeinderat des Flecken Bovenden vertretenen Parteien SPD, CDU, Bündnis 90 / Die Grünen, FWG und FDP und den evangelischen Kirchengemeinden aus dem Flecken Bovenden sowie der katholischen St. Franziskus Kirchengemeinde am

**Sonntag, 06. März 2022, 18:00 Uhr,
auf dem Rathausplatz in Bovenden**

auf.

Gemeinsam können im Anschluss mitgebrachte Kerzen entzündet und als Symbol der Solidarität mit den Menschen in der Ukraine und für den Frieden in der Welt auf den Treppen des Rathausplatzes aufgestellt werden.

Es wäre schön, wenn viele Menschen aus dem Flecken Bovenden diesen gemeinsamen Aufruf folgen würden und wir ein gemeinsames Statement der Solidarität mit den Menschen in der Ukraine, gegen jegliche Form der Gewalt und für den Frieden in der Welt abgeben.

Thomas Brandes
Bürgermeister

Hinweis:

Für die Veranstaltung gilt eine Pflicht zum Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung, außerdem sind die Abstandsregeln (mind. 1,5 m) einzuhalten.